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レョンになるう

本年度クラブテーマ
長期計■を実行しよう

1.会員増強目標
★年間 7名 の純増
☆一人、ひとり運動

2ロ ロータリーのスペシヤリストになろう
ロータリーを知ろう、ロータリーを楽しみ、
ロータリーを知らせよう、仲間を誘おう、

して

!2021年 6月末に 50人のクラブにしよう

3.寄付目標
★ロータリー財団年次寄付 (1人 当たり 150ドル以上 )

★ポリオプラス (1人 当たり30ドル以上 )

★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円以上 )

<<  2018・ 12・ 4  >>

第 1726例会

本日のプログラム

○理事会

○お誕生日お祝い

目木和良さん 。藤井潤さん

○結婚記念日お祝い

田中聡一さん

○創立記念日お祝い

須藤哲男さん 。藤井潤さん

□第 1725回例会報告書 平成 30年 11月 20日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『我等の生業・四つのテスト』

○本日の来訪者

伊勢崎中央ロータリークラブ

高木謙様  K.エステーテ冊

株式会社 グッド

代表取締役 鈴木 昭彦

伊勢崎市五目牛町 431-3
TEL10270163‐ 6097 ご思 1027063‐ 6226

メイクアップはお近くでどうぞ !

□範 (会長 植月公興)

12月 の中旬にお墓が完成予定です。担当の営業の方と

話す中、色々とお墓のことを知り勉強になりました。

お墓の値段は主に面積と石の質そして石の量で価格が

ほぼ決まります。石の原産国は、インドがメインで中国

の業者が船便で輸入し自社で日本から送られてきたデ

ータに基づき加工し船便で日本に送るという形だそう

です。

現在、日本の石屋さんがどんどん減少していく中、日本

でお墓を提案し販売しているお店の大半が中国の福建

省の加工業者から輸入しているとのことでした。

少し前までは中国の業者でも粗悪品が多かったそうで

すが、現在はクオリティーの高いものを作る業者に淘汰

されていて、まずこちらが望む製品に仕上がってくると

のことでした。それもほんの数社で独占状態とのことで

驚きでした。品質、技術、価格とも今や日本よりまさつ

ているとのことでした。

近い将来日本に競争力が全くなくなり中国の業者の独

占に完全になつた時は墓石の値段も気が付いたら高く

なっている事でしょう。今の内に買つておくのも一考で

しょう。

須藤司法書士・土地家屋調査士・行政書士事務所

所長 須藤 哲男

伊勢崎市柳原町 21‐ 1

TEL0270125‐0724 Ftt10270123・ 9715

月曜 日 イ巽勢崎東RC 伊勢崎プリオパレス 12,30～ 第Ⅲ 3恭曜日 伊勢崎ローターアクト`クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊却崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ磐謙丑RCロ インター7ク ト部 四ツ葉学園 12:50～

木曜日 帥 RC ニューいづみ 12 : 10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 10～



□幹事報告         (幹 事 目木和良)

○来週の例会は休会です。次回は、12/4と なりま

すので宜しくお願い致します。

○本 日、12月 の例会案内・理事会案内・ 12/11の

クラブ総会の案内・12/18の クリスマス夜問例会

の案内をFAX致 します。お早めにご返信をお

願い致します。

○インターアク ト歳末募金活動の協力依頼、12月

15日 (土)集合午後 1時 15分 となります。

①メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  11月
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1最近の出席率

平均 68.82%
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「
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十日 付 1出席者数

111月 6日 1 22

111月 20日 1 21

メイク実績

11/22(木 )伊勢崎中央ロータリークラブ

田原明美さん

□委員会報告

○各奉仕活動へ積極的に参加 して頂けるよう担当

委員長さんは、新会員 (入会 3年未満)に直接伝

えて頂けるようお願い致します。

クラブ研修 リーダー 下田 進

○本 日、会員増強計画進捗確認会議です。新会員

の候補者を宜しくお願い致します。

会員増強委員長 鈴木昭彦

○マイロータリーのアカウン ト登録を引き続き宜

しくお願い致 します。週報に齋藤一級建築士事務

所・lTh下 日設計を掲載させて頂きました。

クラブ広報委員長 田端宣章

023日 (勤労感謝の日)は、地区補助金事業『み

んなのバ リアフリー運動会』です。14名 参力日です。

皆様の参加する競技もあります。当クラブポロシ

ャツ、ジャンパー着用と上履き持参をお願い致し

ます。 奉仕プロジェク ト委員長 齋藤要

012月 18日 (火)PM6:30ク リスマス夜問例会で

す。今年度もマッジックショーを予定し、盛大に

開催致 しますので皆様のご参加を宜しくお願い致

します。また、抽選会賞品の協賛もお願い致しま

す。 クラブ管理運営委員長 山川幸洋

ロニコニコボックス委員会

ご協力ありがとうございます。

201819年度 累計  187,000

回米山奨学会・ ロータリー財団寄付

吉田勝昭さん

□新会員研修修了証授与

吉田勝昭会員 (H30年 8月 28日 入会)

当クラブの新会員研修に参加され

所定の研修を修了致しました。

今後とも宜しくお願い致します。

ロロータリー財団補助金管理セミナー報告会

奉仕プロジェク ト委員長 齋藤 要

11/10(上)前橋商工会議所にてロータリー財団補助

金管理セミナーが開催され、目木幹事、小谷野ロー

タリー財団副委員長、事務局、私が出席致しました。

12/21〆 切の2018-19年度地区補助金の申請方法等を

勉強 してきました。申請は、奥村ロータリー財団委

員長が Webで行います。

□地区補助金事業

『第 1回みんなのバリアフリー運動会』

11月 23日 (勤労感謝の日)10:00～ 12:30

場所 :絣の郷体育館

参加者 :植月会長・目木幹事

大竹・小谷野・齋藤・下日

田端・福島・矢内・吉沢

円

□次回例会のご案内

012月 11日 (火 )

例会終了後 ク

通常例会

ラブ総会


